

Tanzend Verlieben

Foto: Darius Ramazani

Kennenlernparty - Verlieben in Stuttgart

Mitte Februar 2020 steigt im Jugendhaus Mitte wieder die legendäre Kennenlernparty! Ein absolutes MUSS für alle, die gerne zu guter Musik tanzen, neue Leute kennenlernen und sich verlieben möchten. Im vergangenen Jahr haben 100 Partygäste das Haus gerockt. Freut euch auf Livemusik von der Band „Die Dienstagsrocker“ und DJ Tobi. Im neuen Angebot „Zeit zu zweit“, gibt es die Möglichkeit, sich in ruhiger Atmosphäre besser kennenzulernen.

Dieses Jahr haben wir einen besonderen Gast, ProFamilia wird zu Besuch sein und über das Thema Sexualität informieren.

Wir möchten hier auch ausdrücklich alle Frauen ermutigen, sich anzumelden, denn in den vergangenen Jahren waren die Männer meistens in der Überzahl!

Wer während der Party Unterstützung benötigt, wendet sich bitte frühzeitig an uns. Wir vermitteln dann gerne eine Assistenz. Das Jugendhaus ist barrierefrei.

- Wer:** Menschen mit Behinderung ab 18 Jahren
Wann: Samstag, 15.02.2020
Uhrzeit: Einlass: 18.00 Uhr, Beginn: 18.30 Uhr, Ende: 22.00 Uhr
Ort: Jugendhaus Mitte, Hohe Straße 9, 70174 Stuttgart
Kosten: 5,00 EUR für Eintritt zzgl. Taschengeld für Getränke/Verzehr (Barzahlung)
Anmeldung: telefonische oder schriftliche Anmeldung erforderlich (gerne per E-Mail)
Leitung: Tobias Kapp

Neues
Angebot:
„Zeit zu
zweit“

Anmelde-
schluss:
12.02.2020

NEU
Besuch
von
ProFamilia

Kontakt:

Diakonie Stetten e.V.
Offene Hilfen Stuttgart
Fritz-Elsas-Straße 42
70174 Stuttgart
Telefon 0711 18770-0
offene-hilfen-stuttgart@diakonie-stetten.de